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① 高田南土地区画整理事業の早期完成をについて 

対象事業については昭和５９年事業決定がなされ３５年が経過し既に約２４０億

の資金が投入されている。しかも進捗率は約５７％事業の長期化により多くの地権者

が苦しんでいる。又町財政にも大きな負担が強いられている。一刻も早い完成を願う

ものである。 

（１）早期完成に向けての考え方 

（２）今後の事業工程を示せ 

（３）今後さらなる変更はあるのか 

（４）昨年からＰＦＩ導入の話が出ているが実態はどうか 

（５）事業計画途中からのＰＦＩ導入は可能か又他行政に実績はあるのか 

（６）ＰＦＩ導入で清算事務 換地 仮換地 移転費用 事務費の変更及び処理が 

  出てくるが対応できるのか。 

（７）残事業のみの事業で業者委託は可能か 

（８）財源に問題は無いのか 

 

② 地元業者育成及び地産地消について 

 給食米をめぐり教育委員会の対応に違和感を覚えている。実態と改革を精査する。 

（１）昨年の学校給食問題を総括する 

（２）前年度入札体制と今年度入札体制の比較について 

（３）地産地消の名目で給食月間を採用しているが実態を示せ 

（４）町内業者育成の基本的な考えを問う 

（５）この問題に対し改革状況を示せ 

 

 


